

Accueil > Sport > Autres sports

15.01.2013

## Christian Fatton prend la plume



Christian Fatton à la TransEurope.

*La Rage de courir* : c'est le titre du livre rédigé par Christian Fatton. L'ultramarathonien de Noiraigue narre ses deux participations à la TransEurope-Footrace, une épreuve de course à pied de plus de 4000 kilomètres qui consiste à traverser l'Europe du Nord au Sud, en 64 jours, sans jour de repos.

Christian Fatton présentera également son aventure lors de deux conférences, accompagnées chacune d'une projection de film, mercredi 31 janvier à 19h30 à l'Ancien bowling Beaulieu de Serrières et jeudi 21 février, à 19h30, au Centre sportif de Couvet. L'entrée est libre. /mne

 [La rage de courir](#)